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Verbale Giunta SILS 
02/12/2021 

 
Data (orario) 02/12/2021 (16:00-17:30) 
Tipologia Assemblea Giunta SILS 
Modalità di svolgimento Riunione Telematica via GO-TO-MEETING 

 
Ordine del giorno 

1. Iniziativa “Italian X-rays” (manifestazione di interesse) 
2. Congresso AIC -SILS 
3. Iniziativa “SILS caffè” 
4. Varie ed eventuali 

 
Partecipanti 

• Presidente (Giannini) 
• Membri Giunta (Chiadroni, D'Angelo, Borfecchia, Cedola). 

 
La discussione inizia con l’introduzione da parte della presidente Giannini dell’iniziativa “Italian X-
rays”, atta a raccogliere entro la comunità scientifica italiana manifestazioni di interesse e mappare 
infrastrutture, strumentazione e competenze rilevanti nell’ambito della ricerca multidisciplinare che 
utilizza sorgenti a raggi X. I membri della Giunta esprimono unanime apprezzamento ed interesse 
per l’iniziativa, considerata un’eccellente opportunità di sviluppo e rafforzamento del patrimonio 
di conoscenze/competenze di eccellenza già presenti sul territorio nazionale, in concomitanza con 
gli investimenti in ambito PNRR. I partecipanti si adopereranno a diffonderne la conoscenza entro i 
relativi ambiti di competenza.  

La discussione procede con un aggiornamento relativo al Congresso 4th Joint Conference AIC-SILS 
(Trieste 12-15.09.2022). In particolare, si valuta la composizione di Steering Committee e Scientific 
Committee sulla base di una proposta preliminare inviata dal Prof. Doriano Lamba, che si sta 
attualmente adoperando nell’organizzazione dell’evento. A seguito di una breve discussione che 
coinvolge tutti i membri presenti, la Giunta opta per proporre l’inclusione di un numero limitato di 
3 colleghi nello Scientific Committee per parte SILS, in aggiunta ai membri della Giunta Esecutiva 
della SILS stessa.  

Si passa alla discussione relativa all’iniziativa “SILS Caffè”. L’iniziativa, proposta e discussa 
nell’ambito di un precedente incontro informale della Giunta, contempla l’organizzazione di una 
serie di incontri on-line brevi ed informali (2 speaker, ca. 20 min/talk, ca. 20 min discussione tra 
speaker ed interventi dal pubblico), con lo scopo di favorire conoscenza ed utilizzo delle possibilità 
sperimentali presso le sorgenti di luce di sincrotrone, specialmente le più innovative e meno note, 
presso la comunità scientifica multidisciplinare di “utenti potenziali”. A questo scopo, si cercherà 
di abbinare come speaker un esperto di tecnica/setup non convenzionale in luce di sincrotrone ed 
un esperto in un contesto applicativo che possa trarre beneficio da tale tecnica/setup.  

Si discutono insieme alcune possibili criticità, anche considerando le maggiori difficolta di dialogo 
tra speaker in modalità on-line, in mancanza di un’esperienza di collaborazione pregressa. 
Ciononostante, si converge sulla decisione di partire con questo formato ad inizio 2022 con una 
coppia di speaker già individuati, e valutare eventuali miglioramenti sulla base della prima 
esperienza svolta.  



 

SOCIETÀ ITALIANA  
DI LUCE DI SINCROTRONE 

C.F. 96218310587 
  

Pag. 2 di 2 

Per Varie ed Eventuali, si porta in discussione la necessità di procedere con apertura di P.IVA. della 
Società. La Tesoriera dà conto dei costi associati come da comunicazione ricevuta dal 
commercialista Dentamaro, che ammontano a 600 euro/anno per la gestione della contabilità 
legata alla P.IVA + costo una tantum di 3,00 euro/fattura elettronica emessa a cura del 
commercialista. La Giunta approva all’unanimità l’apertura di P.IVA e le spese associate a partire 
dall’anno 2022. 

Come ultimo punto, a seguito della disconnessione dei membri Chiadorno e Cedola, i membri 
rimanenti, su sollecito della Tesoriera, colgono l’occasione per discutere brevemente della 
possibilità di implementare strumenti informatizzati per la gestione del Libro Soci via sito web 
SILS, con la possibilità di inviare un reminder automatico personalizzato ricordando il rinnovo per 
l’anno successivo, se dovuto, oppure comunicando che l’iscrizione per l’anno successivo non è 
dovuta a seguito del versamento di una quota pluriennale. Si concorda che si consulterà il collega 
Nicola Corriero (CNR-IC, Bari), che ha già offerto il suo supporto nell’implementazione tecnica del 
nuovo sito, in merito a tale possibilità. 

La riunione si conclude alle ore 17:30. 

Il Segretario Verbalizzante SILS, 
Elisa Borfecchia 

 

 Il Presidente SILS, 
Cinzia Giannini 

 


